

## Cegah Penyalahgunaan Narkoba, Polda Gorontalo Gelar Test Urine

ADVERTORIAL - [GORONTALO.WARTABHAYANGKARA.COM](http://GORONTALO.WARTABHAYANGKARA.COM)

Feb 22, 2021 - 19:30



GORONTALO - Usai melaksanakan apel pagi, personel Polda Gorontalo mengikuti test urine secara dadakan yang melibatkan tim medis dari Bidang Kedokteran dan Kesehatan (Biddokes) Polda Gorontalo dan pengawasan dari Bidang Profesi dan Pengamanan (Propam). Selasa, (22/02/2021).

Kabid Propam Polda Gorontalo Kombes Pol Restawati Tampubolon,SH disela-sela kegiatan mengatakan bahwa tujuan dilaksanakan test urine adalah mencegah secara dini anggota Polri Polda Gorontalo terjerumus dalam

penyalahgunaan Narkoba.

Image not found or type unknown



"Kegiatan test urine ini untuk meminimalisir anggota agar tidak melakukan pelanggaran khususnya dalam menggunakan narkoba, pelaksanaan test urine tidak hanya dilaksanakan oleh personel Polda Gorontalo akan tetapi test urine juga akan dilaksanakan di Polres jajaran nantinya" jelas Restawati.

Sementara itu Kabid Humas Kombes Pol. Wahyu Tri Cahyono, SIK ditempat terpisah mengatakan bahwa tidak ada toleransi bagi personel Polri yang menyalahgunakan narkoba.

"Kita tahu bahwa akibat narkoba dapat merusak generasi bangsa, narkoba menjadi musuh kita semua yang harus diberantas hingga akar-akarnya, dan sebagai anggota Polri yang memiliki tugas pokok memelihara Kamtibmas, menegakkan hukum, memberikan perlindungan, pengayoman, dan pelayanan masyarakat, tentunya harus bisa menjadi contoh tauladan yang baik bagi masyarakat, bahkan Bapak Kapolri menginginkan adanya transformasi Polri yang Presisi ( Prediktif, Responsibilitas, dan Transparansi Berkeadilan), Arahan dan penekanan tentang larangan narkoba juga terus diingatkan dan disampaikan oleh Bapak Kapolda Gorontalo kepada seluruh anggota disetiap kesempatan agar tidak ada anggota Polri yang terlibat dalam narkoba baik sebagai pengguna

maupun sebagai pengedar karena pilihannya hanyalah satu dipecat dan dipidanakan," ujar Wahyu.

"Sebagai upaya pencegahan dini , maka tadi Bid Propam Polda Gorontalo menggelar tes urine terhadap personel anggota Polri, tidak hanya terhadap anggota, para PJU pun tadi juga dilakukan tes urine, dan rencananya test urine ini juga akan dilaksanakan sampai dengan tingkat Polres maupun Polsek," imbuhnya. (\*\*\*)